
COMITE DE QUARTIER EST-LE VILLAGE
Compte-rendu de la Commission Communication

Jeudi 5 Avril 2018

Présents     : Alain Screve, Stéphane Vaissière, Jack Techer, Thierry Dupuch, Laétitia 
Remy et Cécile Pauly-Libra.

1/MARCHE DE PLEIN VENT

Nous souhaitons pouvoir avoir un stand pour nous faire connaître sur le marché de 
plein vent du Samedi matin. Nous proposons aux choix une de ces trois dates à savoir 
le 9, 16 ou 23 juin avec un barnum de la ville.
Nous souhaitons proposer par l'intermédiaire d'Alexandre aux autre comités de 
quartier, de se joindre à nous...il y aura des rencontres avec les habitants, 
distribution de flyers et kakémono présenté si en place (Jack se charge de la 
demande de kakémono).

2/REFONTE DU SITE INTERNET DE LA VILLE

Le contenu pour notre comité doit être rendu avant fin Juin.
Nous avons décidé d'y réfléchir chacun de notre côté avant une mise en commun et 
donc une proposition complète remise par Lætitia.
Nous rendrons les éléments lors de notre prochaine réunion de la commission 
communication.

3/PROCHAINE REUNION

Comme il nous faut avancer et vite...Nous proposons une prochaine réunion semaine 16 
ou semaine 17 à savoir mardi 17 ou 24 Avril ou jeudi 24 ou 26 avril à 20H au même 
endroit. Stéphane V. se charge du doodle, vous êtes tous conviés que vous soyez sur 
cette commission ou non...
A l’ordre du jour, la refonte du site internet, la présentation SLACK...).

4/KERMESSE C MON VILLAGE

Elle devrait se tenir le 3 Juin.Thierry se charge de savoir si nous pouvons être 
présents à cette manifestation. Nous ferons un courrier officiel à ce moment là.



5/INFORMATION ENCOMBRANTS

Un gros soucis est pointé sur le ramassage des collectifs...en effet quand il y a besoin 
il faut demander au bailleur le passage de Toulouse Métropole. Le durée 
d'intervention est du coup extrêmement longue!!!
Pour notre information, nous demandons à connaître les documents officiels qui 
précisent cette procédure. En tout état de cause, nous souhaitons que les habitants 
des collectifs à Colomiers puissent s'adresser directement pour gérer leurs 
encombrants à TOULOUSE METROPOLE comme c'est déjà le cas pour les habitations
individuelles à Colomiers et pour les habitants des collectifs de la ville de Blagnac.

6/INFORMATION CRIT'AIR

Un véhicule de mesure étant stationné vers la gare, nous souhaitions être informés de
la qualité de l'air Columérin.

7/RENCONTRE AVEC LES HABITANTS DU QUARTIER

Après notre rencontre avec les élus le mois prochain, nous souhaitons organiser une 
rencontre officielle avec les habitants...elle pourrait être après le forum des 
associations et la journée des nouveaux columérins en Septembre...il conviendra alors 
de faire un doodle.
Ne serait il pas possible de parler des comités de quartier en vidéo après le feu 
d'artifices en Juillet  ou lors de toutes autres manifestations avec un apport en 
vidéo ?

8/TISSEO

Comme remonté dans nos précédents échanges, nous avons reparlé de la « censure » 
de nos intervenants. En effet Tisseo a éludé la question posée en décembre. Nous 
attendons le retour via Alexandre et son équipe
Nous nous sommes posés la question si une enquête publique était diligentée...Bernard 
as-tu une information à ce sujet ?

Nous avons aussi envisagé de demander au Journal La Dépêche de bien vouloir 
remonter notre mécontentement si jamais...

Séance levée vers 22h30...dans une bonne humeur chocolatée ;-)


